



秋

錦秋の山々を縫うように走る
▼比立内鉄橋付近(市広報情報課撮影)

▲ 彩り豊かな紅葉の山景と溪谷を鉄橋やトンネルで繋ぐ
(工藤さん撮影)



内陸線キャラクターの「ないりっくん」



初雪の日も、暖かい車内で快適な列車の旅を満喫
▼(佐藤さん撮影)



▲ 厳しい冬も地域を繋ぐ内陸線(工藤さん撮影)

冬



春

▲ 春風のなか颯爽と走る白坂付近
(佐藤さん撮影)



▲ 桂瀬駅ホーム沿いに咲く桜(佐藤さん撮影)

夏



▲ 夏空の下、咲き乱れる花々の中で
(工藤さん撮影)



秋田内陸線四季折々の車窓 地域の原風景へ出かけてみませんか

秋田内陸線の存続活動には、市民をはじめ多くのボランティア団体の方々が、存続活動内容の提案やキャラクター(ないりっくん)の作成など積極的な取り組みがありました。今号では、秋田内陸縦貫鉄道サポーターの佐藤和博さんと工藤寿さんから、存続を願い活動する中で撮影した写真をご提供いただきました。地域の素晴らしい原風景を紹介します。

秋田内陸縦貫鉄道サポーター

内陸線を支援するボランティア団体のひとつ。メンバーは、市民有志や鉄道ファンらで構成されています。

お座敷列車の企画、車両や駅の清掃活動、沿線写真の展示を通して内陸線の魅力をPRするなどの支援活動を展開しています。

これからの利用促進活動等をサポートしてくれるメンバー募集中です。

問合せ 市内陸線支援室 ☎82-2111